

L'Abéille de la Nouvelle-Orléans
NEW ORLEANS FREE PUBLISHERS
INCORPORATED.

Office: 235 rue de Charleville,
Nouveaux-Orléans.

TEMPERATURE
Du 25 avril 1903.
Thermomètre de R. et L. CHAMBERLAIN.

SOMMAIRE
Au son des Cloches, François Coppée, de l'Académie Française.

Les Donations Carnegie.

Le Sud des Etats-Unis est véritablement une contrée bénie du Ciel. Tous les biens lui arrivent à la fois.

est pas moins belle et moins méritoire. En dotant l'Institut de Technologie, comme il vient de le faire, M. Andrew Carnegie s'est attiré non seulement les bénédictions des gens de couleur du Sud, mais aussi celles des blancs qui n'ont qu'à bénéficier eux-mêmes de toutes ces libéralités.

Le Vertige de la Vitesse.

La tragique catastrophe du "match" d'automobiles de la Turbie semble de nature à donner singulièrement raison aux savants qui, une dizaine de jours auparavant, et avec un à propos anticipé, disaient, à la Société d'hypnologie et de psychologie, sur le délire de la vitesse.

Pour le docteur Bérillon, il y a une grande analogie entre l'"éuphorie" (la grisurie déirante) de la vitesse et la grisurie de la morphine. Ceux qui se laissent emporter à faire de la vitesse pour la vitesse, sans aucun but d'utilité, sont le plus souvent des dégoûtés dépourvus de tout pouvoir modérateur, qui, n'ayant plus aucun empire sur eux-mêmes, entrent en fureur contre les obstacles, même minimes.

AMUSEMENTS.

WEST END.
Ouverture.
C'est aujourd'hui qu'a lieu solennellement l'ouverture de la saison régulière du West End sous la direction musicale de M. Armand Vezay, un de nos artistes les plus connus, les plus estimés.

ter un répertoire extrêmement varié, depuis les airs les plus populaires jusqu'aux chefs-d'œuvre de grands maîtres.

Remise des lettres de rappel de l'ambassadeur Von Holleben.

Washington, 25 avril.—Le secrétaire d'Etat a reçu ce matin des mains du baron Von Sternburg, ministre d'Allemagne, les lettres de rappel de Herr Von Holleben, ambassadeur d'Allemagne.

ST. CHARLES ORPHEUM.

Ce soir, dernière représentation de Lytton et Gerald, Harding et Ad Sid, Melville et Stetson, excellents artistes qui en partant laissent d'heureux souvenirs parmi nous.

Demain lundi, changement complet de spectacle, première apparition, cette année, de M. et Mme Clay Clement, deux artistes jouissant à la Nouvelle-Orléans d'une rare renommée et qui se retrouvent chez eux en arrivant parmi nous.

Comme Von Holleben était doyen du corps diplomatique l'Allemagne se trouvait en tête de la liste. Mais aujourd'hui que ses lettres de rappel ont été reçues l'Allemagne se trouve sans représentant du rang d'ambassadeur.

Fonds recueilli.

Montgomery, Alabama, 25 avril.—Une dépêche spéciale d'Anniston, Alabama, à "Advertiser" dit:

CRITIQUES.

La Havane, Cuba, 25 avril.—Les autorités de l'Eglise catholique sont vivement critiquées à cause de prétextes extravagants et des ordres religieux.

FAITS DIVERS.

Sermon de Charité.

Le Rev. P. Maurice Raynaud, qui a prêché la dernière station du Carême à l'église de Ste-Anne, montra encore une fois, dimanche soir, à sept heures et demie, dans la chaire de cette église, le plus grand intérêt public en faveur des pauvres de la paroisse aux- quels s'intéresse la Société de St Vincent de Paul.

Remise des lettres de rappel de l'ambassadeur Von Holleben.

Washington, 25 avril.—Le secrétaire d'Etat a reçu ce matin des mains du baron Von Sternburg, ministre d'Allemagne, les lettres de rappel de Herr Von Holleben, ambassadeur d'Allemagne.

Deux lettres ont été remises, l'une pour le Président, l'autre pour le secrétaire d'Etat. Elles sont datées de Heidelberg le 1er avril.

Depart du Gouverneur Heard.

M. le gouverneur Heard et son état-major quitteront lundi Baton Rouge pour se rendre à Saint-Louis, afin de faire un tour de la dédicace du terrain réservé à l'Exposition, du centenaire de l'achat de la Louisiane, le 30 avril et le 1er et le 2 mai.

Le gouverneur a donné rendez-vous aux officiers qui l'accompagneront à l'Hôtel St Charles: ces messieurs monteront dans leur train à la Nouvelle-Orléans. Ils emporteront les documents qui doivent aller les frères Burton, entrepreneurs de St Louis et Richmond, à reproduire fidèlement l'ancien Cabildo, construit jadis en Louisiane sous la domination espagnole.

Un programme des plus intéressants occupera les trois journées de la dédicace.

Son Excellence le président Roosevelt prononcera un discours, ainsi que l'ancien président Cleveland et d'autres personnalités marquantes.

Un feu d'artifice et des effets pyrotechniques variés ont été tout spécialement préparés pour rendre plus brillante la fête projetée.

Nombre de personnes vont se rendre à St-Louis à l'occasion de cette solennité, nous quittons lundi soir et mardi matin.

Suspension provisoire.

L'agent surnuméraire W. P. Mathe appartient au cinquième poste de police. M. Robert Schreiner a fait hier matin un affidavit contre lui, l'accusant à la seconde cour de recourir de bris de paix et de langage obscène et vulgaire.

C'est à l'angle des avenues des Champs-Elysées et Claiborne qu'avant-hier Mathe s'est rendu coupable de cette conduite inconvenante, étant en compagnie de son camarade Frank Williams, qui demeure 1639 rue Torro.

Tous deux ont outrageusement malmené en paroles un conducteur du train de Milneburg, devant des dames qui étaient dans le car.

Mathe a été suspendu par le capitaine Calonge, pendant la durée de l'enquête qui le concerne.

Bulletin Meteorologique.

Washington, D. C., 25 avril.—Indications pour la Louisiane.—Temps — beau et plus frais dimanche — beau temps lundi — vents légers à frais du nord à nord-est.

Association des Alumni du Collège des Jésuites.

Cette association se propose de donner au théâtre Tulane le 14 et le 15 du mois prochain, une représentation dramatique qui sera occupée par l'attention publique. Cette représentation sera attrayante à plus d'un point de vue: elle mettra en scène une œuvre bien connue, "The Partisan", drame en cinq actes que joueront d'anciens élèves du collège MM. Ed. Murphy, Chris. Scolia, H. Roy, J. B. Fischer, O. Cooper. Les rôles les plus importants seront confiés aux plus anciens élèves, le Maire, le juge St-Paul, M. Charles Janvier, Jno. Roblin, Miles Jessie Thorpe et M. Lyons ont offert leur concours aux Alumni.

Base Ball.

Dix mille personnes ont assisté hier au Parc Athlétique à l'inauguration de la saison de Base-Ball. Le club de la Nouvelle-Orléans avait à se mesurer avec le club le plus redoutable de la Ligue, celui de Little Rock. La partie a été intéressante d'un bout à l'autre, et a été gagnée par le club local qui a fait deux runs contre son adversaire en. Le Maire assistait à la partie et c'est lui qui a lancé la première balle.

Condamnation.

William Carr, alias Buck Turner, a été condamné hier à 650 ou à 60 jours de prison de paroisse par le recorder Hughes.

En compagnie de John Bohler, Carr a troublé une vieille femme à hier matin rue Magnolia, ce qui l'a fait arrêter par le corporal Smith; mais il a réussi à lui fuir sa compagnie.

Conduite inconvenante.

L'officier de police Wolf, attaché au cinquième poste, a été accusé pardevant le Bureau de Police par le capitaine Calonge de s'être conduit d'une façon inconvenante comme officier de police.

Un train allant monté dans un train allié à Milneburg avait hier Base Ball, habillé en civil, engagé son insigne entre les mains d'un ami pour qu'il lui procurât des poissons que des pêcheurs venaient de prendre.

Noyé.

Le corps d'un homme blanc a été trouvé flottant sur l'eau hier matin, dans le bayou St-John. On l'a vu assis sur un banc jadis, près du bayou.

Cet homme d'un monté dans un train allié à Milneburg avait hier Base Ball, habillé en civil, engagé son insigne entre les mains d'un ami pour qu'il lui procurât des poissons que des pêcheurs venaient de prendre.

La médiation du comité de la Bourse au Coton.

La médiation du comité de la Bourse au Coton, composé de MM. C. H. Minge, Hy G. Heister, S. P. Walsley, Sol Wexler et Wm Atkinson, a mis fin hier au différend qui avait éclaté y a plusieurs jours entre les agents de transports maritimes et les armateurs.

Après un échange de correspondances entre le comité et les deux parties intéressées il a été décidé de soumettre le différend à l'arbitrage. M. J. Keefe, président de l'Association internationale des "Longshoremen", a été accepté comme arbitre.

COLLISION.

Vers deux heures, hier après-midi, le car No 198 de la ligne Tulane a fait collision à l'angle de la rue Prier avec une charrette conduite par Jos Francis. Les dommages ont été insignifiants.

Incendie.

Un incendie a éclaté dans la demeure de Rudolph Arneim hier après-midi, avenue Cleveland 2744. Les flammes ont été promptement éteintes par la pompe chimique No 1.

Mort subite.

Sophie Fortune, une femme de couleur âgée de 30 ans, est morte subitement en sa demeure hier matin rue Dante, 1022. Le coroner a fait la levée du corps.

St-Louis et Retour.

\$18.00.
Les 26, 28, 29, 30 avril et le 1er mai.
RETOUR LE 5 MAI.

La route la plus prompte et la meilleure.

Illinois Central R. R.

Workman s'est constitué prisonnier.

Le concert que donne Mlle Harnie Dunn au Théâtre Tulane sera lieu jeudi prochain. Mlle Dunn, nous l'avons dit, se destine à la carrière artistique. Elle est douée d'une voix superbe et a fait des études musicales sérieuses. Au lendemain de ce concert que lui offre ses amis, elle partira pour New York où elle terminera ses études.

Le programme du concert, en d'autres termes, est annoncé au sextour, "Les Martyrs", que chantera cinq messieurs et Mlle Dunn avec accompagnement d'orchestre. Plusieurs amateurs de talent ont offert leur gracieux concours à la bénéficiaire: du nombre citons: Mlle Anita Scolia, Mlle Oreste Kaiser, MM René Salomon et Armand Haer.

NEUTRE.

Jeff McDonald, un jeune nègre, a été tué hier soir par Albert Workman. La victime a eu le corps traversé par une balle de revolver.

Les deux hommes assistaient à un meeting des arrimés à l'angle des rues Franklin et Jackson lorsqu'une querelle s'est élevée.

Il s'agit tous deux sortis sur le trottoir, et comme McDonald avait frappé Workman avec un coup de poing américain, celui-ci a tiré deux fois sur lui. Une des balles l'a atteint au dos et s'est logée sous le sein gauche, perçant le cœur.

McDonald est tombé roide mort. Son corps a été transporté à la morgue où le coroner en a fait l'autopsie.

McDonald ne jouissait pas d'une bonne réputation, ayant lui-même tué un nommé Randall il y a quelques années.

Ventes inscrites au bureau d'attestations.

Mme E. H. Yvan à Mlle Amélie Ducatel, un terrain borné par les rues Hôpital, Derbigny, Roman et Bayou, \$1,500.

Géo. Hauser à J. C. Whitmore, un terrain borné par les rues Somat, Association, Dufontant et Tchoungoules; une portion bornée par les rues Nashville, Constance, Arabella et Patton, \$3,600.

L'acquéreur au vendeur, nébelle terrain, \$3,000.

Paul Verdella à Michel Verdella, un terrain borné par les rues Dumaine, St-Philippe, Johnson et Galtier, \$1,000.

Albert Giffault à la American Brewing Co., un terrain borné par les rues Canal, Gayoso, Salcedo et Cleveland, \$400.

L'acquéreur à Chas Rigar, un terrain borné par les rues Robertson, Claiborne, Dumaine et St-Philippe, \$900.

Mme Emma Grant à Mme Héloïse Yuchum, trois terrains bornés par les rues Washington, St-Devid, quatrième et Liberté, \$1,650.

Louis R. Rabouin à L. E. Stanton, un terrain borné par les rues St-Louis, Roman, Derbigny et Promenade Carondelet, \$2,000.

American Homestead Co., à Nathaniel J. Olin, quatre terrains sur le Chemin de la Métairie, \$4,000.

Leon J. de Villenarresta à Géo. L'Hôte, deux terrains bornés par les rues Howard, Carondelet, Caliope, St. Charles et rond-point Lee, \$9,500.

Géo. O. Vincent à la Mutual B. A. L. Assoc., un terrain borné par les rues Canal, Derbigny, Roman, Association et Calhoun, \$2,500.

L'acquéreur à Henry J. Stanton, même terrain, \$2,000.

Solomon T. Clanton à Eug. M. Box, une portion de terre bornée par les rues Prytanee, Pitt, Arabella et Nashville, \$1,100.

Incendie.

Un incendie a éclaté dans la demeure de Rudolph Arneim hier après-midi, avenue Cleveland 2744. Les flammes ont été promptement éteintes par la pompe chimique No 1.

Mort subite.

Sophie Fortune, une femme de couleur âgée de 30 ans, est morte subitement en sa demeure hier matin rue Dante, 1022. Le coroner a fait la levée du corps.

St-Louis et Retour.

\$18.00.
Les 26, 28, 29, 30 avril et le 1er mai.
RETOUR LE 5 MAI.

La route la plus prompte et la meilleure.

Illinois Central R. R.

Agnes était resplendissante de beauté dans sa robe à longue traîne de satin blanc et sous son voile de point d'Alençon.

Gontran rayonnait de bonheur et nous devons dire que le vieux Montégar semblait presque aussi heureux que lui.

Le grand duc et la grande duchesse, sans se préoccuper de ce qu'en pourrait dire dans le monde et dans le public, jouaient le rôle de père et de la mère de la mariée, et il faut croire que le leur ne voyait point cette fa çon d'agir d'un trop mauvais œil puisque toute l'ambassade de Russie assistait en grand uniforme à la cérémonie.

Du reste, l'église était pleine des premières notabilités du monde des arts et des lettres.

Tandis qu'un prêtre, parant de Montégar, célébrait la messe de mariage, Agnes agenouillée au pied de l'autel, près de son fiancé, doucement bercée par les mélodieux accords du grand orgue, caressait le joyeux espoir ou plutôt avait de délicieux pressentiments d'une existence enfin parfaitement heureuse.

L'autre enfant, elle l'avait bien mariée, cette existence!

Elle avait connu tous les déboires, tous les dégoûts, toutes les douleurs, toutes les humiliations, toutes les agonies; et cela depuis le jour de sa première communion.

teret et la fantaisie leur vint d'aller visiter le château de Noix, encore plein des souvenirs de Gaston Phœbus.

En attendant prononcer le nom du village de Saint-Lizier, Agnes eut une sabbite réminiscence.

Elle se souvint que c'était au fond de cet asile de fous, situé dans ce village, qu'on avait en-fouï son ancienne persécutrice, l'abominable Gorsille.

Cela lui causa comme un mouvement d'effroi.

Elle fit part de ses impressions à Gontran. —Retournerons bien vite à Paris, lui dit-elle.

—Ma chère Agnes, lui répondit Gontran, veux-tu que je t'indique un moyen pour que notre voyage de noces n'ait pas été un voyage par trop... classique.

—Paris, mon cher Gontran. —Allons à Saint-Lizier. La Gorsille vit peut être encore... Nous verrons bien si elle te reconnaîtra.

bonne action dont Fidée t'est venue à l'esprit.

Dès le lendemain, nos deux jeunes époux se présentèrent à la porte du sombre asile dont nous avons déjà parlé dans le cours de ce récit.

Bien qu'ils eussent négligé de donner leurs noms et leurs titres, le brave directeur de l'asile, flairant des visiteurs de marque, leur fit les honneurs de son établissement et en révéla tous les lugubres secrets.

Ils virent le fous dangereux, enfermés dans des cages comme des bêtes féroces, grinçant des dents derrière les barreaux de fer; ils virent des agités se livrant, dans des cours étroites, aux contorsions les plus extravagantes; ils parlèrent à de pauvres gens, hommes ou femmes, dont la donnée folie ne se manifestait que par un air navrant de tristesse et de crainte.

On leur présenta la bonne sœur Cécilia, dont la réputation de sainteté était, d'ailleurs, parvenue jusqu'à eux pendant leur voyage dans le Midi de la France.

—Et bien! ma sœur, lui dit le directeur de l'asile, comment va votre malade?

—Elle est bien bas, monsieur le directeur, répondit la sœur Cécilia. —Pauvre créature!... J'espère encore qu'elle recevra les sacrements avant de mourir. Quel changement, depuis qu'elle est ici! Mais elle a encore

Ce n'est pas seulement sur les prix réduits ou les paiements à crédit, que nous appelons particulièrement votre attention, mais sur les plans eux-mêmes, chacun d'eux pouvant supporter l'épreuve d'une comparaison et d'un examen critique. L'annonce de Philip Werlein, Ltd., première page.

C'était une petite pièce carrée, haute de plafond, dont le mobilier était réduit au plus strict nécessaire et qui ressemblait plus à un cachot qu'à une chambre d'hôpital.

Dans un petit lit de fer était étendue, sur le dos, la bouche ouverte et les yeux demi fermés, une espèce de squelette qu'Agnes eut beaucoup de peine à reconnaître pour la plantureuse mégère qui l'avait tant fait souffrir.

En attendant entrer du monde, la Gorsille tourna doucement la tête, ouvrit les yeux et poussa un gémissement plaintif.

—Ma sœur, dit-elle, j'ai soif.

La fin à dimanche prochain.

Le Meilleur Remède au Monde pour les Enfants en Dentition. Un Remède Ancien Mis à une Heureuse Epreuve DEPUIS PLUS DE SOIXANTE ANS.

Mrs WINDLOW'S SOOTHING SYRUP is a safe and reliable remedy for INFANTS' COLIC, SPASMS, BRUISES, SCALDS, RASHES, AND ALL THE COLIC AFFECTIONS OF INFANTS. It is a safe and reliable remedy for INFANTS' COLIC, SPASMS, BRUISES, SCALDS, RASHES, AND ALL THE COLIC AFFECTIONS OF INFANTS.

Illinois Central R. R.